



Piastrri-Norris-Verstappen, la lucha por el título 2025

- *El dominio de McLaren ha llevado a sus pilotos a pelear por la corona de 2025, pero el actual monarca no baja los brazos y se mantiene con opciones matemáticas para poder revalidar su campeonato.*

Ciudad de México, 19 de agosto de 2025.- La lucha por el título de 2025 en Formula 1 se mantiene encendida y el dominio de McLaren ha llevado a dos pilotos a colocarse como los máximos favoritos para convertirse, por primera vez en su carrera, en campeón mundial.

Pero no sólo Oscar Piastrri –actual líder de la categoría– y Lando Norris son los pilotos matemáticamente en la pelea, pues el vigente tetracampeón Max Verstappen se mantiene como candidato, gracias a una gran demostración de tenacidad, talento y un tanto de terquedad.

Con 274 puntos aún en disputa (10 Grandes Premios y tres carreras Sprint), la matemática pondría a cualquier piloto como un contendiente; sin embargo, los resultados pasados y las proyecciones por carrera, nos llevan hasta el sexto lugar de la tabla, de manera práctica, incluyendo a George Russell, Charles Leclerc y Lewis Hamilton.

Oscar Piastrri, mayor candidato

El australiano de McLaren es el actual líder del campeonato con 284 puntos, producto de sus victorias en China, Bahrein, Arabia Saudita, Miami, España y Bélgica, con un total de 12 podios.

Lando Norris, el retador

El británico y “veterano” en McLaren ha sido la mayor pelea para Piastrri, al conseguir el triunfo en Australia, Mónaco, Austria, Gran Bretaña y Hungría, dentro de sus 12 podios, lo que le da un total de 275 puntos.

Max Verstappen, el tricampeón

El talento, clase y determinación de Max ha hecho que, a pesar de contar con un auto en inferioridad de condiciones, se mantenga como el máximo competidor de los McLaren. Verstappen ganó en Japón y Emilia Romagna, tiene cinco podios y suma 187 unidades.

George Russell, la esperanza de Mercedes

Con seis podios, incluyendo el triunfo en el Gran Premio de Canadá, el británico es el cuarto ganador de 2025, lo que le mantiene como un candidato al título al llegar a 172 puntos. Russell necesita que las mejoras a su Mercedes en la última parte de la gira europea le metan a los tres primeros.



Charles Leclerc y Lewis Hamilton

La dupla de Ferrari está lejos de lo mostrado por McLaren, pero sus más de 100 unidades hacen que se les tenga que tomar en cuenta dentro de los candidatos. Leclerc cuenta con cinco podios y 151 unidades, mientras que Hamilton ya tiene un triunfo en carrera Sprint y 109 tantos. Si la *Scuderia* consigue instalarse de manera constante en los podios, los rojos podrían robar puntos a McLaren en la lucha de constructores.

Y es que no sólo el título de pilotos está en juego, sino el de escuderías. McLaren se mantiene en un cómodo primer sitio, con 559 puntos, mientras que Ferrari tiene 260 (menos de la mitad). Mercedes completa el podio momentáneo con 236, mientras que Red Bull está en un lejano cuarto puesto con 194 puntos.

Con este panorama, el **FORMULA 1 GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO 2025 Presentado por Heineken**, del 24 al 26 de octubre, cobra mayor relevancia dentro de la lucha por la corona, y será pieza clave para quien logre levantar el trofeo de monarca mundial.

#MexicoGP #F1ESTA

www.mexicogp.mx

Para más información, síguenos en nuestras redes sociales:

 [@Mexicogp](https://twitter.com/Mexicogp)

 [MexicoGP](https://www.instagram.com/MexicoGP)

 [Mexicogp](https://www.facebook.com/Mexicogp)

 [MexicoGP](https://www.youtube.com/MexicoGP)

Contacto de prensa:

INK PR

Alejandro Rodríguez

T. 55-5207-3330

arodriguez@inkpr.com.m

Acerca del FORMULA 1 GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO Presentado por Heineken:

Históricamente premiado como el "Mejor Evento del Año" durante las cinco carreras consecutivas (2015 a 2019), el FORMULA 1 GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO Presentado por Heineken ha demostrado ser mucho más que un evento deportivo, se trata de una incomparable plataforma de promoción que comparte con el mundo las riquezas culturales y turísticas de la Ciudad de México.

Para mayor información del **FORMULA 1 GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO Presentado por Heineken** visita: <http://www.mexicogp.mx/>

Acerca de Formula 1®:

La historia de **Formula 1**® comenzó en 1950 y es la competencia de automovilismo más prestigiosa del mundo, así como la serie deportiva anual más popular del mundo. Formula One World Championship Limited es parte de **Formula 1** y posee los derechos comerciales exclusivos del FIA Formula One World Championship™.



Formula 1 es una subsidiaria de Liberty Media Corporation (NASDAQ: LEXMA, LEXMB, LEXMK, BATRA, BATRK, FWONA, FWONK) atribuida a las acciones del Formula One Group.

El logo de F1 FORMULA 1, FORMULA 1, F1, FIA FORMULA ONE WORLD CHAMPIONSHIP, GRAND PRIX, PADDOCK CLUB y las marcas relacionadas son marcas registradas de Formula One Licensing BV, una compañía de Formula 1. Todos los derechos reservados.

Para mayor información acerca de **Formula 1**[®] visita: www.formula1.com

Acerca de CIE:

Con sus orígenes en 1990, Corporación Interamericana de Entretenimiento (“CIE”) (BMV: CIE) es un destacado participante en la industria del entretenimiento fuera de casa en América Latina y ha contribuido en hacer de México un destino de clase mundial en la materia.

La compañía promueve y comercializa el FORMULA 1 GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO Presentado por Heineken, produce eventos para el sector público y opera el parque de diversiones El Salitre Mágico en Colombia.

A través de su asociación estratégica con Live Nation en OCESA, produce y promociona conciertos, festivales de música, producciones teatrales tipo Broadway y de contenido urbano, eventos deportivos, familiares y corporativos. Representa talento artístico, comercializa derechos y patrocinios publicitarios, opera inmuebles de entretenimiento, el centro de exposiciones, congresos y convenciones Banamex, realiza venta de boletos a través de sus plataformas Ticketmaster y Eticket y ofrece servicios digitales de marketing y publicidad.